



Randonnée accompagnée

UN BIEN BEAU ROUX...

« L'erreur est humaine en ce sens aussi : les animaux ne se trompent que rarement, jamais même - excepté les plus intelligents d'entre eux. »

(Georg Christoph Lichtenberg)



Les baous grimpent fièrement vers le ciel, à l'aplomb du soleil. Telle la proue d'un navire, ils imposent leur majesté, à deux pas ou devrais-je dire deux encablures de la Grande Bleue. Du sommet du Baou de La Gaude on toucherait presque le ciel qui s'enfonce dans la mer au loin... Le calcaire joue avec la verticalité. Il s'élève droit, escarpé.

Heureusement la falaise se contourne et le rocher se grimpe à pied aussi... Au passage, les spartiers, les genévriers, les charmes et les chênes nous rappellent

que la Méditerranée est là présente...

Ces lieux riment aussi avec troupeaux et pastoralisme. Faune sauvage et domestique occupent un même territoire...

Nous terminerons l'année de découvertes à pieds en évoquant le plus proche des petits prédateurs : le renard !

Ben oui, d'où le titre !



samedi 20 novembre

Départ de la balade : **Saint-**

Jeannet

RDV vers **10h00** – Fin de la balade vers **16h00**

~ 3h25 de marche

~ 2h00 de pauses découvertes

~ 8,2 km et 480 m de dénivelée

Information et réservation

06 16 86 41 03 - frederic.devesa@free.fr

25 € pour un adulte, **15 €** pour un enfant accompagné

Chaussures de randonnée, vêtements adaptés, pique-nique, en-cas, eau...

Frédéric Devésa – Accompagnateur en Moyenne Montagne – <http://frederic.devesa.free.fr>